



Prevén usar ahorros obtenidos en 2024

INE iniciará 2025 entre recortes y presión por comicios

En los últimos días, los integrantes de la Junta General Ejecutiva avalaron diversas ampliaciones presupuestarias, entre ellas, hacer uso de 754 millones 34,000 pesos de los ahorros de 2024, para garantizar la impresión de las boletas y la papelería de la Elección Judicial 2025, entre otras cosas.



La sesión del INE ayer inició pasadas las 22:30 horas.

FOTO: CUARTOSCURO

Maritza Pérez
maritza.perez@eleconomista.mx

Entre ajustes de último momento y jalones por los recursos, el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) arrancará el año 2025 con un presupuesto de 19,645.7 millones de pesos para su funcionamiento; de los cuales, 6,219.2 mdp deberán ser destinados para la primera elección de jueces, magistrados y ministros a nivel nacional.

La noche de este jueves, las y los consejeros electorales convocaron a una sesión pública para aprobar su presupuesto para el

ejercicio fiscal de 2025, tras el recorte de 13,476 millones de pesos (40%) realizado por la Cámara de Diputados. Hasta el cierre de esta edición aún no comenzaba la última sesión del año.

En la primera elección judicial se deberá votar por 881 cargos a nivel federal, —cifra mayor a la del pasado proceso electoral. Ante la carga de trabajo, el órgano electoral solicitó al Congreso de la Unión aplazar los comicios judiciales, de junio a septiembre del 2025, sin tener éxito.

Ajustes

Entre las modificaciones que se

prevé que el INE realice para el 2025, está que para el primer semestre del ejercicio fiscal, se ajustarán los gastos correspondientes a alimentación, combustible, viáticos y pasajes; en tanto, para el segundo semestre se reducirá la adquisición de materiales de oficina, así como el pago de honorarios permanentes.

Para la elección judicial se decidió que no serán instaladas las 172,000 casillas que eran necesarias para la elección judicial, y en cambio se colocaran 73,850 centros de votación.

Asimismo, se evitaría la contratación de más de 52,000 colaboradores denominados supervisores electorales y capacitadores electorales asistentes, que se necesitan para este tipo de elección, y solo se contratará con 4,941 supervisores electorales y 24,015 capacitadores.

Por otro lado, en los últimos días, los integrantes de la Junta General Ejecutiva avalaron diversas ampliaciones presupuestarias, entre ellas, hacer uso de 754 millones 34,000 pesos de los ahorros de 2024, para garantizar la impresión de las boletas y la papelería de la Elección Judicial 2025, entre otras cosas.

Mientras que se asignaron 9.2 millones de pesos adicionales a lo proyectado para la compra de chalecos rosas, vestimenta indispensable para la identificación de los Capacitadores Asistentes Electorales (CAES). (Con información de Redacción)